

# からこんにちは！

## 隠岐郡小中学校教育研究大会を実施しました！

10月20日（金）に第27回隠岐郡小中学校教育研究大会が、知夫小中学校と西ノ島小学校、西ノ島中学校で開催されました。本研究会は3年に1度開催されており、3会場であわせて200人を超える隠岐郡全ての小中学校の先生方が集まり、学校の取組や公開授業を見て、よりよい授業を作るにはどうしたらよいか話し合いました。

西ノ島町では小学校・中学校ともにキャリア教育に視点をあてた授業づくりについて研究を進めており、小学校では1年生・生活科「たのしいあきいっぱい」、4年生・算数科「面積」、6年生・体育科「マット運動」、中学校では1年生・数学科「関数」と2年生・保健体育科「長距離走」の授業を公開しました。

児童・生徒たちは最初は少し緊張感がありましたが、授業が進むにつれ、いつも通りの姿で臨みました。他校の先生方からはとても意欲的でよい子たちですねとお褒めの言葉をたくさんいただきました。

今後も児童・生徒たちの成長のため、よりよい授業が提供できるよう研究を進めていきます。



▲小1・生活科



▲小4・算数科



▲小6・体育科



▲中1・数学科



▲中2・保健体育科

## 島前小中学校音楽会を実施しました！

10月26日（木）に島前小中学校音楽会が西ノ島小学校・西ノ島中学校メインアリーナで行われました。

小学生は、全校児童による2部合唱「カントリーロード」と4～6年生による器楽合奏「ルパン三世のテーマ」、中学生は、全校生徒による3部合唱「あの素晴らしい愛をもう一度」「心の瞳」を発表しました。

9月からの短い期間の中、児童・生徒ともに放課後も練習に励み、当日は、保護者・地域の方々など沢山の方に演奏を披露することができました。





# 西ノ島小学校 ・西ノ島中学校

## 【小学校より】

### 校内運動会を開催しました！

10月1日（日）、新校舎2回目となる校内運動会が本校にて開催されました。今年度は「火花散る空前絶後の決戦を」というスローガンの下、6年生を中心に計画を進め、開会式で一斉に放ったジェットバルーン、有志を募ったパフォーマンスタイムなど、新しいアイデアも光る運動会となりました。

競技では生き生きと走り、応援をし、すべてのことに一生懸命な姿を見ることができました。



### 大山渡利会の皆様と芋ほりをしました！

10月25日（水）に、1年生が大山渡利会の皆様と芋ほりをしました。

6月に植えた芋の苗は、大山渡利会の皆様がお世話してくださっていました。掘ってみると、1つの苗に5～6個芋が付いているものもあり、「こんなにくっ付いている！」と大賑わいでした。

大山渡利会の皆様、秋のごちそうをありがとうございました。



## 【中学校より】

### 写生会を実施しました！

10月5日（木）の午前中、中学校近辺、外浜、日の出地区に分かれて、写生会を行いました。日頃、通学時や休日によく通りかかる場所ですが、生徒はじっくりと観察をし、西ノ島の美しい風景を一生懸命描いていました。

この写生会で描いた作品は、隠岐郡図画作品審査会に出品します。



### 隠岐郡中学校新人大会に出場しました！

10月6日（金）、7日（土）に隠岐郡各地にて、隠岐郡新人大会が行われました。今回の大会では、どの部活動も出雲地区大会出場権を得ることが出来ました。

【大会結果】○女子バレーボール部 優勝 ○男子バスケットボール部 優勝

○男子ソフトテニス部 個人（小櫻・森ペア）5位 ○女子ソフトテニス部 個人（矢谷・木下ペア）3位

